

El rector recurre al Consell para que 900 universitarios acaben sus estudios - Información - 29/07/2015

El rector recurre al Consell para que 900 universitarios acaben sus estudios

► La plataforma de afectados de la Universidad propone como solución convocatorias adicionales

VICTORIA BUENO

■ La primera cuestión que se ha puesto sobre la mesa de la nueva directora general de Universidades, Josefina Bueno, procede precisamente de la mano del rector de Alicante, Manuel Palomar, que ayer recurrió al Consell para tratar de dar salida a los cientos de alumnos, casi un millar, que a consecuencia del cambio de los planes de estudios –al pasar de licenciaturas a grados–, ven serias dificultades para acabar la carrera.

Mientras el máximo responsable de la Universidad se reúne por este motivo con la directora general, la vicerrectora de Estudios, Nuria Grané, recibía la plataforma de estudiantes afectados de la UA, quienes plantean hasta tres posibles vías de salida para resolver sus problemas para finalizar los estudios y titularse.

«Según lo observado en otras universidades, como la de Zaragoza, se podría permitir a quienes les queden un máximo de 5 o 6 asignaturas, que se examinen con



Alumnos en el campus de la Universidad de Alicante. ERIC CARPE

los que han cursado el grado, pero en su caso acabando la licenciatura», como indica una de las representantes, Marieta Águila.

También han propuesto a la

UA que favorezca convocatorias adicionales o extraordinarias, con un límite de 3 o 4 asignaturas; o bien la recuperación de la convocatoria de gracia para estos alum-

nos que también se han quedado sin ella.

La vicerrectora dejó claro que no son posibles nuevas ampliaciones del plazo prefijado para

LAS CLAVES

UNA SOLUCIÓN GLOBAL

Un problema que afecta a todas las universidades valencianas

► El problema que denuncian los estudiantes de la Universidad de Alicante afecta en realidad a todas las universidades de la Comunidad porque es fruto del cambio de planes que reconvirtió las carreras en grados. Palomar confía en una solución global y en que nadie se quede fuera.

ALUMNOS EN EL RECTORADO

Los afectados acuden a la responsable de Estudiantes

► La Plataforma de estudiantes afectados acudió, por su parte, a la vicerrectora de Estudios, Nuria Grané, ante la que propusieron soluciones de otras universidades, como convocatorias extraordinarias o recuperar el examen final de gracia.

que todas las titulaciones pasen a grado, periodo que ya la UA flexibilizó por su cuenta ampliando de dos a tres años con respecto a la generalidad de los campus.

No obstante, Grané «se ha comprometido a estudiar el resto de propuestas», como asegura Rosa María Zamora, pero sin especificar si alguna de ellas se llevará a cabo. Los estudiantes aseguran que «en ningún caso habría agravio comparativo con los de grado».